

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Der Wiener Prater eröffnet acht neue Attraktionen

(red). Noch mehr Abenteuer warten dieses Jahr auf die Besucher des Wiener Praters. Von Adrenalinkick bis Kinderparadies: Acht neue Fahrgeschäfte und Attraktionen sind bereits betriebsbereit beziehungsweise in der letzten Testphase.

In Heindls Kinderland warten auf den Nachwuchs ein neues Elefantenkarussell und ein Kinderriesenrad. Der so genannte „Air Maxx“ schwingt Besucher mit 50 Kilometern pro Stunde durch die Luft und sorgt mit Drehungen für zusätzlichen Adrenalinkick. Nicht fehlen darf eine neue Achterbahn mit Doppellooping. Im „Twister“ fliegen die Fahrgäste in bunt-schillernden Faltern auf und ab. Schillernd und bunt ist auch das Motto im Disco-Labyrinth, in dem man mit einer Multispektralbrille durch einen musikalisch und visuell besonderen Parcours spaziert. In der



„The Clown“ setzt auf Gruseln mittels Virtual Reality. Foto: Sebeck

Geisterbahn „The Clown“ werden die Besucher mittels Virtual-Reality-Brille von furchterregenden Clowns gegruselt. Zuletzt wartet der „Booster“ mit einem 60 Meter langen Dreharm auf Actionfans. Aktuell fahren noch Puppen mit dem Fahrgeschäft, die Testphase soll in wenigen Wochen abgeschlossen sein.